

Martha

im Fußballrausch

Comedy - Jonglage - Percussion



Martha ist Fußballfan. Seit Jahren besucht sie jedes Spiel ihres Heimatvereins SV Kleindümpeldorf.

Und dieses Jahr die WM
- ein Highlight für
Martha



Egal ob als Walk-Act zwischen den Gästen oder als Comedy-Programm auf der Bühne

Auf charmante, liebevoll-freche Art bringt „Martha“ Themen rund um den Fußball wie Spielereinkäufe, Trainingsmethoden, Spielanalysen und Schiedsrichterentscheidungen und und und ihrem Publikum nahe.



Dauer: Walk-Act 30 - 40 Minuten, Bühnenprogramm 15 Minuten, auch mehrmals täglich

